

" Seigneur, je remets mon âme entre vos mains ".



PRIEZ POUR LE REPOS DE L'AME

de Monsieur

RENÉ CAMBIER

veuf de Dame

Emilie VAN den BROUCKE

né à Renaix, le 7 juin 1889
et y décédé le 10 août 1963,

dans les sentiments de la plus profonde résignation
à la volonté divine, muni des Sacrements de Notre
Mère la Sainte Eglise et réconforté par la
Bénédiction Apostolique.



" Les enfants que Dieu nous a donnés sur terre,
vous devez les lui rendre au ciel ".

Tel fut l'adieu suprême de sa chère épouse au moment de rejoindre Celui qu'elle avait servi si fidèlement, laissant son époux seul avec six petits enfants. Seul... non, car du ciel elle n'a cessé d'assister son mari et de veiller sur son foyer. Et lui, avec une confiance inébranlable en la Divine Providence, avec un amour sincère envers le Cœur de Jésus et une dévotion tendre envers la Vierge Marie, a rempli scrupuleusement la mission que son épouse lui avait confiée.

Oui, le cher défunt s'est dévoué jour et nuit pour ses enfants, il leur a donné l'exemple d'une piété simple mais profonde, d'une grande bonté, d'une honnêteté à toute épreuve, d'un amour qui s'oublie et se donne. Il aimait ses enfants, les suivait partout avec le souci constant du bien qu'il pouvait leur faire ; mais lui aussi se réjouissait de leur amour réciproque et de toutes leurs attentions.

" Je pars chez maman, je vais rejoindre les miens " a-t-il répété souvent les dernières heures de sa vie terrestre, demandant à ses enfants qui l'entouraient de prier avec lui. Ainsi, totalement résigné, content même, il s'est éteint doucement dans la paix du Seigneur.

Mes chers enfants et petits-enfants, vous avez été pour moi les anges consolateurs, m'entourant de toute votre affection et allégeant mes souffrances, je vous en sais gré de tout mon cœur. Avec maman et notre petit ange, je continue à veiller sur vous tous. Que Dieu vous bénisse !

Chère famille, et vous tous mes amis si sincères, au revoir au ciel et ne m'oubliez pas dans vos prières.

Madame

Jules DELAUNOIS-CAMBIER et enfants,

Monsieur et Madame

Léon CARPENTIER-CAMBIER et enfants,

Monsieur et Madame

René CAMBIER-DE BEER et enfants,

Monsieur et Madame

Etienne CORBISIER-CAMBIER et enfants,

Monsieur et Madame

Joseph LANNOO-CAMBIER et enfants,

Monsieur et Madame

Ignace VERSELE-CAMBIER et enfants,

Les familles CAMBIER, MAGHERMAN,

VAN den BROUCKE et VAN de PERRE,

vous remercient des marques de sympathie
témoignées à l'occasion du décès de leur
cher défunt.

U. Vandenbossche